

Otro atractivo de las Invernadas

Más de 5 mil personas dieron el vamos al Festival de la Luz en Punta Arenas

● El evento captó la atención de visitantes, fotógrafos y medios locales, quienes han compartido en redes sociales imágenes vibrantes y mensajes de entusiasmo, reflejando el orgullo de vivir una experiencia cultural distinta, innovadora y profundamente conectada con el espíritu austral.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Una verdadera fiesta de luz, color y comunidad se vivió en Punta Arenas con el esperado lanzamiento del Festival de la Luz, que en su primera jornada convocó a más de mil asistentes, marcando un hito en la cartelera cultural de la ciudad más austral del continente.

La iniciativa, organizada por la Municipalidad de Punta Arenas en alianza con el sector privado, ha potenciado el ambiente festivo de las tradicionales Invernadas, consolidando a

la comuna como un destino turístico y cultural durante estas fechas.

El alcalde Claudio Radonich expresó su satisfacción por el éxito del evento, destacando el trabajo colaborativo y el impacto positivo en la comunidad: “Estamos muy contentos. Esta era una idea que veníamos trabajando desde hace años y que por el estallido social y la pandemia no habíamos podido concretar. Que hoy Punta Arenas tenga su Festival de la Luz, entre el Chapuzón y el Carnaval, le da un valor agregado a nuestras Invernadas. Ver a cientos de familias disfrutar en su ciudad con tranquilidad y alegría, hace que todo el esfuerzo valga la pena”, sostuvo.

El Festival de la Luz estará presente por nueve días -desde el 26 de junio hasta el 4 de julio-, con espectáculos que se desarrollan de 18:00 a 22:00 horas, con acceso totalmente gratuito. La programación incluye un impactante mapping proyectado sobre el edificio de la municipalidad, compuesto



GEDIDA

Ayer partió el Festival de la Luz en Punta Arenas.

por seis relatos visuales que recorren la historia local, los pueblos originarios, los exploradores, la Antártica y la identidad magallánica. A esto se suman diez intervenciones lumínicas y un show láser que transforma la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero en un espacio mágico para toda la familia.

Miguel Castillo, gerente general de Edelmag, empresa participante del evento, también valoró la propuesta: “Desde que fuimos invitados por la municipalidad y la productora, nos encantó la idea. Pero estar aquí y ver cómo disfrutaban las familias, los niños, los adultos mayores, es realmente una experiencia maravillosa”.